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Sehr geehrte Damen und Herren, 

ich finde es unglaublich das wieder alte Bäume weichen sollen. Vorallem wofür??? Damit
wieder ein unsicherer Radweg auf die Straße kommt.
Dieser Radweg wird hauptsächlich von Kindern verwendet die zur Schule fahren inkl.
Vorschule ! Diese sollen nicht wie jetzt auf einen schönen Radweg getrennt von der Straße
durch Bäume mehr fahren????

Ich hoffe dieses Vorhaben wird nochmal durch dacht.

Oder wie bei der Neugestaltung des Berner Heerwegs die Anwohner befragt obwohl ich
darauf hinweisen möchte das es dort auch nur einen Radweg auf der Straße zum auswählen
gab..... Schade
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